



## **Noticias**



/Poster pHD CRG Caixa.JPG.crop display.jpq)
Póster de las becas doctorales del curso académico 2011-2012.

'la Caixa' abre una nueva convocatoria del Programa Internacional de Becas de Doctorado en el Centre de Regulació Genòmica de Barcelona

Las becas, dotadas con 121.000 euros, están pensadas para estudiantes altamente competitivos tanto del Estado español como del extranjero.

(http://www.addthis.com/bookmark.php?v=250&username=xa-4b699392151c15f0)
15.11.2010 | 0 comentarios (#comentari)



Desde 2008 la Fundación "la Caixa" –en términos de volumen presupuestario y de negocios está situada entre las diez fundaciones más importantes del mundo– convoca **10 becas de cuatro años para estudiantes** que realicen su doctorado en el Centre de Regulació Genòmica (CRG) de Barcelona.

Las becas, dotadas con 121.000 euros brutos en total, se destinan a estudiantes tanto del Estado español como extranjeros, comprometidos con la excelencia científica y con un potencial excepcional.

La fecha límite para la presentación de solicitudes es el 17 de enero de 2011. A mediados de febrero se hará una primera preselección, a finales de marzo una entrevista personal en Barcelona y la comunicación oficial a los seleccionados será en mayo.

Los estudiantes becados pueden realizar su tesis dentro de cinco áreas específicas del CRG. Para esta convocatoria investigadores de renombre internacional ya han mostrado interés en incorporar estudiantes a su equipo:

- Bioinformática y genómica: Roderic Guigó (http://www.youtube.com/watch?v=TkGbalQZqG8) (recientemente ha colaborado con el Centro Internacional para el Debate Científico de Biocat (http://www.biocat.cat/es/simposio-proyecto-encode-10-anos-despues-de-la-secuenciacion-del-genoma-humano) ) y Gian Gaetano Tartaglia
- Biología de la célula y el desarrollo: Manuel Mendoza, Hernán López-Schier y Jerome Solon
- Diferenciación y cáncer: Salvador Aznar y Maria Pia Cosma
- Regulación génica: Fatima Gebauer y Juan Valcarcel
- Genes y enfermedades: Stephan Ossowski
- Biología de sistemas: James Sharpe, Ben Lehner, Mark Isalo y Johannes Jaeger

"La Caixa" escogió el CRG para iniciar este programa por su excelencia y la naturaleza interdisciplinaria de sus proyectos de investigación, el carácter internacional de los equipos científicos y la calidad del equipamiento tecnológico.

Solicitud (http://pasteur.crg.es/portal/page/portal/Internet/05\_TRABCONS/HIDE-PHD/HIDE-Fellowships\_la\_Caixa/Call\_2010-2011)

## Comentarios

Enviar nuevo comentario (/es/comment/reply/26043)	
Su nombre: *	Anònim
E-mail: *	
Asunto:	
Comentario: *	
Código : *	Reproducir en audio (#)() (http://mollom.com)

Escriba los caracteres que ve en la imagen de arriba, si no los puede leer recarge la página para que se genere otra imagen.

**ENVIAR** 

1 de 1 22/11/10 11:21